

国際産業技術専門学校後援会

設立趣意書

学校法人群馬総合カレッジ国際産業技術専門学校は、2017年3月29日に群馬県から設置認可をうけて群馬県前橋市に開校しました。本校の教育目標は、超スマート社会を見据えた実践的な職業教育、専門的な技能技術教育を行うことによって、世界的に稀な日本の産業基盤の担い手として、また、進展するデジタル社会の担い手として、グローバルに対応し得る優れた職業人材の育成を目的としています。

国際産業技術専門学校後援会は、国際産業技術専門学校の教育理念と目標を支援し、学校の発展と学生の成功を促進することを目的として後援会を設立することを提案します。

国際産業技術専門学校は、地元産業界において必要とされるスキルと知識を提供し、学生たちが高度な技術を習得し、競争力のある技能技術者として成長することを目指しています。この目標を達成するためには、学校と地域社会の間で強力なパートナーシップが必要です。

後援会の設立により、以下の目的を達成します。

1. 学校の発展支援: 学校のカリキュラムや実習環境について、授業科目の見直しや強化を図り、教育環境の向上を支援します。
2. 産業界との連携強化: 学校と産業界とのパートナーシップを促進し、実践的な学習機会や就職支援を提供します。
3. 地域社会への貢献: 地域社会のニーズに応える授業カリキュラムや取り組みを支援し、地域の発展に貢献します。

本後援会は、地域企業からなるメンバーシップで構成され、後援会の透明性と責任を重視し、すべての活動において公正かつ効果的な運営を行います。

皆様の積極的な参加と支援を心よりお願い申し上げます。